
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÃO  DA  PREFEITURA

MUNICIPAL DE RIBEIRÃO PRETO, ATRAVÉS DA

SECRETARIA  MUNICIPAL  DA  ASSISTÊNCIA

SOCIAL  REFERENTE  A  DISPONIBILIDADE  DE

VALE TRANSPORTE.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

      CONSIDERANDO que  fomos procurados por munícipes
que relataram dificuldades em adquirir o vale tranporte por esta Secretaria Municipal da
Assistencia Social.

REQUEREMOS nos termos constitucionais e regimentais, que

a Prefeitura Municipal, através da Secretaria Municipal da Assistência Social, informe qual

a quantidade de vale  transporte que são disponibilizados por  esta  secretaria  para os

CRAS, e quais os números de atendimentos efetuados pelos CRAS.

Sala das Sessões, 23 de novembro de 2022.

COLETIVO POPULAR JUDETI ZILLI
Vereadora - PT 

REQUERIMENTO Nº 8055/2022
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